

**LOCAL | Política**

**Vox Priego denuncia el deficiente estado de los depósitos de agua para uso agrícola**

**Reclaman que se solventen las deficiencias de estos puntos de suministro de agua, que no están cumpliendo su función, privando a los agricultores de este servicio.**

**Redacción**

Lunes 27 de julio de 2020 - 20:47



El coordinador de Vox en Priego, José Rosa, ha denunciado el “lamentable” estado en el que se encuentran algunos de los depósitos de agua para uso fitosanitario instalados en los últimos meses en el municipio por parte del gobierno popular.

Según Rosa, “esta es una gran demanda de los agricultores desde hacía tiempo, que se llevó a término gracias a la campaña de firmas recogidas por Vox Priego entre los demandantes, en la que se recogieron 1.800”, afirmando que desde Vox, “no podemos tolerar que continúen en ese estado y que los agricultores no tengan acceso al agua para riego”.

Continúa el coordinador denunciando que son muchos los agricultores que han trasladado a Vox sus quejas, entre ellas que el motor del depósito de Los Almendros no suministra suficiente caudal de agua para poder llenarlo.

Desde ahí que desde Vox Priego, reclamen a la alcaldesa, M<sup>a</sup> Luisa Ceballos, “que cumpla su compromiso con los agricultores locales dándoles una solución”, añade Rosa.

Por último, el coordinador de Vox Priego también reclama al equipo de gobierno municipal popular que no olvide a las aldeas cercanas a Priego como Los Villares, La Fuente Barea o Las Lagunillas entre otras, “donde también necesitan disponer de esta importante infraestructura para la agricultura local”, conminándolo a que procedan, “a su urgente implementación, ya que es servicio que, al no ser prestado a los agricultores, está provocando multitud de perjuicios al colectivo”.